

地域のみんで話し合い

# どんぐりとピアノ はじまり、はじまり会議

開催  
レポート  
1回目

2023年  
10月21日(土)  
14:00-16:30  
須賀小学校体育館

全3回、新しい須賀小学校&地域拠点を考えるワークショップ

参加者数：70名



## 「ミライの小学校で、 何する？何する？」



もう勉強や運動だけじゃない!?この地域のどんぐり(資源)を探して、今までにないピアノ(未来)を実現しよう。こどももおとなも、ワクワクドキドキ。新しい小学校&地域拠点について、子どもも保護者も学校の先生も、そして地域の大人も一緒になって考える会議がスタートしました。

いろいろな人に手伝わってもらっています!

### 全国からどんぐりを送ってもらいました!

第1回話し合いに向けて、今回の事業のことをより多くの人に知ってもらいたいと、SNSで「どんぐりを集めたい」と呼びかけたところ、全国約15ヶ所から、計1,000個以上のどんぐりが集まりました。送ってもらったどんぐりは、この話し合いだけでなく今後の活動でも使っていきます。



### テーブルクロスをつくってもらいました!

前回のシンポジウムで会場装飾として使った布を、テーブルクロスとして再利用。愛知県豊田市にあるデイサービスに通うおばあちゃんたちにお願ひし、2つの布を縫い合わせてテーブルクロスを作ってもらいました。



# シンポジウムの ふりかえり

まず、先立って開催されたシンポジウムの様子を全体で共有しました。

# どんぐりでグループ分けをしよう！

全国から集まったどんぐりを使って、今日の話合いのグループ分けをしました。



# 自己紹介をしよう！

呼ばれたい名前と仕事・肩書きを共有した後、さらにお互いのことを知るため、「俺の求人票」というツールを用いた自己紹介をしました。



## 【今回のワーク】

# それぞれの「どんぐり」と「ピアノ」をつくらう！

ひとは、いろんなどんぐり（資源）を持っています。自分とまわりにあるどんぐりを拾って、そこから新しいミライ（ピアノ）を作っていけないか、を考えました。

どんぐり = 好きなこと・モノ、趣味、特技、魅力的な人・お店、面白い場所、美しい風景、抱えている悩みなど



## Instagram を立ち上げました！

どんぴゅーす



DONGURI\_TO\_PIANO\_OFFICIAL  
公式アカウント



DONGURI\_TO\_PIANO  
非公式アカウント



こんな「どんぐり」と「ピアノ」が出てきました！

